

## **Communiqué de presse**

Mardi 22 octobre 2013

### **L'Hôpital Riviera-Chablais obtient son permis de construire**

L'Hôpital Riviera-Chablais, Vaud-Valais a franchi une étape décisive : il a reçu officiellement son permis de construire. Il n'y a plus d'oppositions, ce qui ouvre la voie à la construction du futur établissement hospitalier régional.

Toutefois, la mise en route des travaux est momentanément retardée par un recours concernant l'adjudication du marché public pour les travaux préparatoires de terrassement et de remblayage. Mais les autres chantiers prioritaires liés à l'organisation de l'Hôpital Riviera-Chablais avancent selon le planning prévu.

Par ailleurs, les entreprises générales candidates à la construction ont déposé leurs offres le 30 septembre dernier, échéance prévue par l'appel d'offres lancé conformément aux règles des marchés publics.

Aujourd'hui, la commission de construction de l'Hôpital, avec ses mandataires, analyse les offres reçues. Elle communiquera sa décision en principe à la fin de l'année 2013.

Pour le Conseil d'Etablissement de l'Hôpital Riviera-Chablais, Vaud-Valais  
Marc-E. Diserens, Président

Renseignements :  
Marc-E. Diserens +41 79 631 59 16

[www.hopitalrivierachablais.ch](http://www.hopitalrivierachablais.ch)